

# Pressemitteilung

Große Preisverleihung in Berlin

## Team der Kinder-Intensivstation ist Zweiter bei „Deutschlands beliebtesten Pflegeprofis“

15. November 2023

**Im September holten Sie den Landessieg, jetzt ist klar: Das Team der Kinder-Intensivstation C.U1.4 des Klinikums Nürnberg ist Zweiter im Wettbewerb um „Deutschlands beliebteste Pflegeprofis“.**

Mehr als 100.000 Stimmen wurden abgegeben: Nach einem spannenden Finale stehen die diesjährigen Bundesieger von „Deutschlands beliebtesten Pflegeprofis“ fest. Platz 2 mit rund 5.500 Stimmen geht an das Pflegeteam der Intensivstation C.U1.4 für Früh- und Neugeborene, Kinder und Jugendliche des Klinikums Nürnberg, Campus Süd. Den ersten Platz belegt Caroline Plickert, Gesundheits- und Krankenpflegerin im Sophien- und Hufeland-Klinikum in Weimar mit rund 6.000 Stimmen, Tina Wiedemann aus der Zentralen Notaufnahme der Helios Kliniken Schwerin kommt mit rund 4.000 Stimmen auf den Platz 3.

Beim „Fest der Pflegeprofis“, der großen Preisverleihung am 14. November in Berlin, nahmen 14 Kolleginnen und Kollegen des Teams und Corina Knobloch, Pflegedienstleiterin der Klinik für Neugeborene, Kinder und Jugendliche, zu der die Station gehört, teil. In diesem feierlichen Rahmen wurden alle Preisträger\*innen geehrt und gebührend gefeiert.

### Die Freude im Klinikum Nürnberg ist groß

„Wir freuen uns riesig über den zweiten Platz, aber auch darüber, dass Pflege so in den Mittelpunkt gestellt wird. Der gesamte Prozess hat uns als Team noch mehr zusammengeschweißt, motiviert und uns in unserem täglichen Tun bestärkt. Vielen Dank für die tolle Unterstützung durch unser Klinikum und alle anderen Begleiter“, fasst Michael Lothes, Stationsleiter der C.U1.4, zusammen.

Auch Corina Knobloch gratuliert ihren Kolleginnen und Kollegen: „Herzlichen Glückwunsch, liebes Pflorgeteam der C.U1.4, für diese zwei hervorragenden Platzierungen im diesjährigen Wettbewerb Beliebteste Pflegeprofis 2023! Ihr habt etwas Hervorragendes geschafft – ihr habt Pflege wieder hörbarer, sichtbarer und einflussreicher gemacht. Ich sage Dankeschön für die wertschätzende Unterstützung innerhalb des gesamten Klinikums – das ist ein Ausdruck unserer gemeinsamen Ziele und Werte.“

Prof. Dr. Achim Jockwig, Vorstand für Medizin und Strategie und Vorstandsvorsitzender des Klinikums Nürnberg, betont: „Ich freue mich sehr über den zweiten Platz und gratuliere dem Team der Kinder-Intensivstation von Herzen! Wettbewerbe wie dieser sind eine ausgezeichnete Möglichkeit, um auf die so wichtigen, anspruchsvollen und wertvollen Arbeitsbereiche der Pflege aufmerksam zu machen. Unserem Team ist das durch seinen Einsatz in der Bewerbung des Wettbewerbs bestens gelungen. Sie konnten guter Arbeit in der Pflege eine wichtige Bühne in der öffentlichen Wahrnehmung verschaffen – im schönsten und besten Sinn.“

### Glückwünsche aus der Politik

Auch Nürnbergs Oberbürgermeister Marcus König und Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Judith Gerlach übermitteln ihre Glückwünsche. „Gerade erst zu Bayerns beliebtesten Pflegeprofis gekürt, wird die herausragende Leistung des Pflege-Teams der Kinderintensivstation nun auch mit dem 2. Platz in ganz Deutschland gewürdigt: Ich gratuliere den engagierten Pflegekräften ganz herzlich und gestehe, dass ich mächtig stolz bin auf unser Klinikums-Team. Die erneute Auszeichnung ist eine weitere Bestätigung für die Mitarbeitenden, alles menschlich Mögliche zum Wohle und zur Genesung der kleinen Patientinnen und Patienten beizutragen“, so OB Marcus König.

Ministerin Judith Gerlach bekräftigt: „Ich freue mich sehr, dass das Nürnberger Kinderintensivteam den zweiten Platz beim Bundeswettbewerb ‘Deutschlands beliebteste Pflegeprofis’ belegt hat! Dieser Preis ist eine Anerkennung für die herausragenden Leistungen, die das Team tagtäglich vollbringt. Das Team arbeitet höchst professionell, kümmert sich aufopferungsvoll um die Patientinnen und Patienten und unterstützt auch deren Eltern.“

Dank des Zusammenhalts im gesamten Klinikum, der regen Unterstützung durch Politik, Stadt und verschiedenste Förderer des Hauses sowie nicht zuletzt den unermüdlichen Ein-

satz des Teams in der Bewerbung des Wettbewerbs konnten sich das Team des kommunalen Klinikums Nürnberg gegen Klinik-Konzerne wie Helios und Sana durchsetzen. Das zeigt, dass es gerade in der Pflege auf die Menschen und deren Motivation und nicht allein auf das Budget ankommt.

## Hintergrund

Im Jahr 2017 hat der Verband der Privaten Krankenversicherung (PKV) den Wettbewerb „Deutschlands beliebteste Pflegeprofis“ ins Leben gerufen, um auf die Bedeutung einer guten Pflege aufmerksam zu machen. Vorgeschlagen werden die Pflegekräfte von Patienten, Angehörigen, Freunden und Kollegen; online für sie abstimmen können dann alle Internetnutzer.

**Foto:** Teammitglieder der Kinder-Intensivstation des Klinikums Nürnberg nehmen in Berlin am 14. November 2023 ihre Siegerurkunde und Glückwünsche der Grünen-Bundestagsabgeordneten Kordula Schulz-Asche (2. v. li.) entgegen.

**Quelle:** Verband der Privaten Krankenversicherung e.V.

Das **Klinikum Nürnberg** ist eines der größten kommunalen Krankenhäuser in Deutschland und bietet das gesamte Leistungsspektrum der Maximalversorgung an. Mit 2.233 Betten an zwei Standorten (Klinikum Nord und Klinikum Süd) und 8.400 Beschäftigten versorgt es knapp 100.000 stationäre und 170.000 ambulante Patienten im Jahr. Zum Klinikverbund gehören zwei weitere Krankenhäuser im Landkreis Nürnberger Land.

Die **Paracelsus Medizinische Privatuniversität in Nürnberg** wurde 2014 gegründet und ist zweiter Standort der Paracelsus Medizinischen Privatuniversität in Salzburg. In Nürnberg werden jährlich 50 Medizinstudierende ausgebildet. Das Curriculum orientiert sich eng an der Ausbildung der amerikanischen Mayo-Medical School. Die Paracelsus Medizinische Privatuniversität kooperiert zudem mit weiteren wissenschaftlichen Einrichtungen im In- und Ausland.